



SÉBASTIEN  
**JUMEL**  
DÉPUTÉ

ICI À VOS CÔTÉS  
VOTRE VOIX À L'ASSEMBLÉE

## UTILE AUX HABITANTS, UTILE AU TERRITOIRE

Mesdames, Messieurs, cher(e)s habitant(e)s

Dimanche 12 juin, le premier tour des élections législatives est un rendez-vous important pour nos vies, pour notre territoire, cette Petite France dont j'ai porté la voix pendant 5 ans.

Cette élection est l'occasion d'empêcher Emmanuel Macron de disposer des pleins pouvoirs, tellement le président des riches a abîmé la France, aggravé les inégalités sociales, fiscales et territoriales en s'en prenant à l'originalité de notre modèle français, nos retraites, nos communes.

**Alors que tout augmente sauf les salaires et les retraites, il est grand temps de mieux considérer la valeur travail plutôt que de cajoler ceux qui font de l'argent en dormant.** Dans le même temps, il nous faudra bloquer les prix, baisser la TVA sur les biens de première nécessité et indexer les salaires et les pensions pour prendre en compte l'inflation.

Pendant ces 5 années de mandat, vous m'avez donné de la force pour vous représenter à l'Assemblée, pour faire entrer vos voix, votre colère dans l'hémicycle. J'ai la réputation d'avoir été un député présent, franc, sincère pour combattre les mauvais coups : ordonnances travail, casse de l'hôpital, réforme des retraites qu'ils veulent nous resservir ou pour empêcher le bradage d'EDF qu'il nous faudra nationaliser pour un EPR à Penly sûr et créateur d'emplois.

**J'ai multiplié les initiatives sur le terrain et à l'Assemblée pour être un député qui propose, pour défendre notre industrie bleu-blanc-rouge à l'image d'Alpine ou du pôle verrier, pour respecter la dignité de nos pêcheurs, de nos agriculteurs indispensables à notre souveraineté alimentaire, pour réaffirmer le besoin d'une République présente partout et pour tous avec l'école, les services publics de proximité, la commune comme piliers de la République qui prend soin.** Aux côtés des soignants, j'ai dénoncé l'affaiblissement de nos hôpitaux, proposé des mesures pour lutter contre les déserts médicaux, ou bien encore défendu l'importance des métiers du lien, de celles et ceux qui s'occupent de nos enfants en situation de handicap, de nos aînés, des patients.

La gauche a compris enfin que rassemblée elle est plus forte pour battre Emmanuel Macron et sa politique, mais se rassembler ne veut pas dire se ressembler en tous points.

**Je conserverai ma liberté avec comme seule boussole pour la politique énergétique, l'agriculture, la pêche ou la lutte contre le développement anarchique des éoliennes à terre et en mer, celle de défendre l'intérêt du territoire, l'intérêt des habitants.** Comme nous l'avons fait pour défendre la ruralité vivante avec les maires, pour le lien Transmanche, pour la RN 27, nous continuerons à rassembler, au-delà des sensibilités, tous ceux qui sont attachés au territoire.

Si vous m'en donnez la force, le 12 juin, plus que jamais, je serai à vos côtés, votre voix à l'Assemblée, un député combatif utile, le député de tous.

Chaleureusement

Votre député  
Sébastien Jumel





- Revaloriser le travail, les salaires et les pensions pour vivre dignement

- Baisser les taxes sur les produits de première nécessité et bloquer les prix de l'énergie



- Promouvoir une industrie bleu blanc rouge et faciliter l'accès aux formations



- Revaloriser les métiers essentiels du lien



- Réarmer l'hôpital, Installer des médecins là où sont les besoins



- Réparer le train, les lignes de vie pour les déplacements et la planète



- Garantir partout la présence des services publics de proximité



- Défendre nos agriculteurs, nos pêcheurs et notre souveraineté alimentaire



Sébastien Jumel, député

Laurent Jacques, maire du Tréport, suppléant

*Le 12 juin, pour battre Macron je vote Jumel, député*